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CONCEJO MUNICIPAL DE CALBUCQ

ACTA N° 123

1.- En Calbuco a 05 de Marzo del año 2008.

2.- El Sr. Alcalde de la comuna y pdte. Del Concejo saluda a los Sres. Concejales y abre
la reunión en nombre de Dios y de la Patria.

3.- Tipo de sesión: ORDINARIA
4.- Hora de Inicio : 18:00 horas

Hora de Término : 20:00 horas

5.- ASISTENCIA

CONCEJAL SR. RAMÓN ANDRADE CHA VEZ
CONCEJAL SR. GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ
CONCEJAL SR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ
CONCEJAL SRA. ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ
CONCEJAL SR. EMILIO KLEIN MUÑOZ
CONCEJAL SR. NELSON VILLARROEL CASTRILLON
ALCALDE Y PRESIDENTES DEL CONCEJO SR. RUBÉN CÁRDENAS GÓMEZ

FUNCIONARIOS MUNICIPALES:

SR. ORLANDO BELLO AL VARADO, JEFE SECPLAN
SRA. KAREN VICENCIO DE LA VEGA, DIRECTORA DE CONTROL
SRA. CAROLINA PRAT, DIRECTORA DE OBRAS MUNICIPALES
SRA. CILDA RUIZ Y SR. CRISTAN SUBIABRE, JEFES TÉCNICOS
PRODESAL

SECRETARIA CONCEJO Y SECRETARIA MUNICIPAL (S) SRA. CAROLA
SÁNCHEZ FIGUEROA

6-.- TABLA

6.1.- Saludos Sr. Alcalde
6.2.-Lecturas Actas Nros. 117, 118, 119, 121 y 122
6.3.- Correspondencia recibida
6.4.- Cuenta Sr. Alcalde
6.5.- Petición Sindicato Pescadores de redes de cercos Punta Blanca.
6.6.- Of. Ord. N° 05 del 15.01.2008 de Dirección de Obras Municipales. Informe
petición pesquera RACHID OSMAN CHELECH sobre instalación emisario.
6.7.- Of. Ord. N° 06 del 15.01.2008 de DOM informe petición pesquera RACHID
OSMAN CHELECH sobre instalación cámara.
6.8.- Prodesal. Aporte Acuerdo Concejo
6.9.- Tema Aguas claras ( posible cierre de empresa)
6.10.-Hora de incidentes



7.- DESARROLLO DE LA SESIÓN

7.1.- LECTURA ACTAS

Se acuerda aplazar votación de actas para próxima sesión.

7.2.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA

- Carta Pdte. Sindicato de Trabajadores Independientes de Redes de Cerco punta
Blanca, solicitando ampliación de plazo de comodato de terreno entregado por la
Municipalidad.

- Carta solicitud de Comité de agua Carlos Condell solicitando aporte pata
cancelación de deuda de agua potable.
Of. Ord. N° 05 del 05.03.2008. del Programa PRODESAL solicitando acuerdo
del Concejo para el coñnanc¡amiento del servicio.

- Carta de Comité de pequeños agricultores de Pargua solicitando aporte para
financiar gastos de cambio de de bomba y motor del sistema de agua.
Of. Ord. N° 260 del 04.02.2008 de ESSAL respondiendo a consulta efectuada
por este Municipio en relación a disposición de Iodos deshidratados generados
por planta de tratamiento de aguas servidas.
Of. Ord. N° 02 del 05.03.2008 de la Junta de Vecinos San Rafael Bajo
solicitando aportes para financiar compra de terrenos para ensanche de calles del
sector.
Ord. Nro 05 de Concejal Sr. Nelson Villarroel solicitando empalme domiciliario
rural vecino sector Quinua.
Ord. N° 06 de Concejal sr. Nelson Villarroel solicitando mejoramiento caminos
sector Colaco.
Ord. N° 07 del Concejal Sr. Nelson Villarroel manifestando preocupación por
puente Peñasmó oeste.

- Cuadro con datos de déficit hidrico en la comuna.
Cuadro con estimación emergencia agrícola PRODESAL

- Informe de INDAP Área Calbuco sobre déficit hidrico
Of. Ord. N° 05 de DOM sobre solicitud Pesquera Rachid Osman chelech.
Of. Ord. N° 06 de DOM sobre solicitud Pesquera Rachid Osman cheíech.

- Of. Ord. N° 06 de Dirección de control remitiendo informe Trimestral acerca del
Avance del ejercicio presupuestario correspondiente al cuarto trimestre año 2007
Proyecto para la ocupación de terreno solicitado en comodato del Club deportivo
Atletico estudiantes.

- Of. Int. N° 12 del Depto. Social dando respuesta a Memo N° 930 del 18.12.2007
Of. Ord. N° 05 de Dirección de Administración y Finanzas remitiendo informe
de gastos y pasivos.
Of. Ord. N 04 remitiendo balance ejecución presupuestaria periodo Enero-
diciembre año 2007.
Solicitud de entrega de terreno en comodato de Club deportivo Centinela

- Of. Ord. N°008 del 14.01.2008 del Concejal Sr. Nelson Villarroel sobre temas
de interés de la localidad de Pargua

- Of. Ord. N°10 del 16.01.2008 del Concejal Sr. Nelson Villarroel solicitando
terminación camino san Antonio estero.



Of. Ord. N° 11 del 16.01.2008 del Concejal Sr. Nelson Villarroel sobre caso
social.
Of. Ord. N° 12 del 30.01.2008 del Concejal Sr. Nelson Villarroel sobre caminos
rurales Isla Puluqui
Of. Ord. N° 13 del 06.02.2008 del Concejal Sr. Nelson Villarroel sobre
construcción garita .
Of. Ord. N°14 del 06.02.2008 del Concejal Sr. Nelson Villarroel sobre
convocatoria a taller de desarrollo local y ppto. Participativo en Buenos Aires.
Of. Ord. N° 15 del 08.02.2008 del Concejal Sr. Nelson Villarroel sobre consultas
en materia de salud.
Of. Ord. N° 16 del 11.02.2008 del Concejal Sr. Nelson Villarroel sobre caminos
sin terminar en sector yaco Alto y Bajo.
Of. Ord. N° 17del 11.02.2008 del Concejal Sr. Nelson Villarroel sobre
contaminación playa en sector Quinua.
Of. Ord. N° 18 del 11.02.2008 del Concejal Sr. Nelson Villarroel sobre
contaminación auditiva pesquera lado Esc. San José.
Of. Ord. N° 19 del 12.02.2008 del Concejal Sr. Nelson Villarroel sobre petición
vecino Rio El tambor.
Of. Ord. N° 21 del 13.02.2008 del Concejal Sr. Nelson Villarroel sobre visita
del Depto. Social.
Of. Ord. N° 22 del 13.02.2008 del Concejal Sr. Nelson Villarroel sobre persona
indocumentada en sector isla Puluqui.
Of. Ord. N° 23 del 15.02.2008 del Concejal Sr. Nelson Villarroel sobre caminos
rurales.
Of. Ord. N° 24 del 15.02.2008 del Concejal Sr. Nelson Villarroel sobre camino
vecinal en sector Peñasmó.
Of. Ord. N° 25 del 18.02.2008 del Concejal Sr. Nelson Villarroel sobre camión
aljibe.
Of. Ord. N° 27 del 18.02.2008 del Concejal Sr. Nelson Villarroel adjuntando
nómina de oficios por él enviados al Municipio a los cuales señala no ha
obtenido respuesta ni solución.

7.3.- CUENTA SR. ALCALDE

Sr. Alcalde informa que han llegado los recursos para cancelar la indemnización
de 16 profesores de la comuna que se acogen a jubilación.
Informa que CORE aprobó los recursos para las reparaciones de la Esc. San José
son M$ 104, se llamó a licitación el día 28 de Febrero.
Informa que inicio de clases de realizó en forma normal.
Da a conocer cual es la situación de emergencia hídrica comunal y quq
próximamente llegará camión aljibe.

- Informa de la incorporación de cuatro funcionarios nuevos en el DAEM
- Informa de la adquisición de 02 camionetas para el servicio.

7.4.- PETICIÓN SINDICATO DE REDES DE CERCO PUNTA BLANCA DE
AMPLIACIÓN DE COMODATO DETERRENO A PLAZO DE 30 AÑOS.

VOTACIÓN
CONCEJAL. SR. RAMÓN ANDRADE CHA VEZ: APRUEBA



CONCEJAL SR. GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ: APRUEBA
CONCEJAL SR. SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ: APRUEBA
CONCEJAL SRA. ANA CELIA DÍAZ VHLASQUEZ: APRUEBA
CONCEJAL SR. EMILIO KLEIN MUÑOZ: APRUEBA
CONCEJAL SR. NELSON VILLARROEL CASTRILLON: APRUEBA
SR. ALCALDE Y PDTE. DEL CONCEJO: APRUEBA

RESULTADO DE LA VOTACIÓN

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO

ACUERDO
APROBAR COMODATO DE TERRENO A SINDICATO DE REDES DE
CERCO PUNTA BLANCA POR 30 AÑOS.

7.5.- PETICIÓN SUBVENCIÓN COMITÉ DE AGUA CARLOS CONDELL POR
EL MONTO DE S 270.000.

VOTACIÓN
CONCEJAL. SR. RAMÓN ANDRADE CHAVEZ: APRUEBA
CONCEJAL SR. GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ: APRUEBA
CONCEJAL SR. SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ: APRUEBA
CONCEJAL SRA. ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ: RECHAZA
CONCEJAL SR. EMILIO KLEIN MUÑOZ: APRUEBA
CONCEJAL SR. NELSON VILLARROEL CASTRILLON: APRUEBA
SR. ALCALDE Y PDTE. DEL CONCEJO: APRUEBA

RESULTADO DE LA VOTACIÓN

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO

ACUERDO
APROBAR UNA SUBVENCIÓN DE $ 270.000 A NOMBRE DE LA JUNTA DE
VECINOS DE SAN RAFAEL BAJO PARA QUE EL COMITÉ DE AGUA DE
CARLOS CONDELL CANCELE DEUDA DE AGUA.

7.6.- SOLICITUD APORTE PARA EL COFINANCIAMIENTO DEL SERVIC l()
PRODESAL.

VOTACIÓN
CONCEJAL. SR. RAMÓN ANDRADE CHAVEZ: APRUEBA
CONCEJAL SR. GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ: APRUEBA
CONCEJAL SR. SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ: APRUEBA
CONCEJAL SRA. ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ: APRUEBA
CONCEJAL SR. EMILIO KLUIN MUÑOZ: APRUEBA



CONCEJAL SR. NELSON VILLARROEL CASTRILLON: APRUEBA
SR. ALCALDE Y POTE. DEL CONCEJO: APRUEBA

ACUERDO
APROBAR APORTE MUNICIPAL DE $ 13.224.759 PARA
COFINANCIAMIENTO SERVICIO PRODESAL CALBUCO.

7.7.- SOLICITUD COMITÉ PEQUEÑOS PRODUCTORES AGRÍCOLAS EL
SEMBRADOR 1)1 P A R G U A

VOTACIÓN
CONCEJAL. SR. RAMÓN ANDRADE CHAVEZ: APRUEBA
CONCEJAL SR. GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ: APRUEBA
CONCEJAL SR. SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ: APRUEBA
CONCEJAL SRA. ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ: APRUEBA
CONCEJAL SR. EMILIO KLEIN MUÑOZ: APRUEBA
CONCEJAL SR. NELSON VILLARROEL CASTRILLON: APRUEBA
SR. ALCALDE Y PDTE. DEL CONCEJO: APRUEBA

RESULTADO DE LA VOTACIÓN

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO

ACUERDO
APROBAR UNA SUBVENCIÓN DE $ 1.000.000 AL COMITÉ DE PEQUEÑOS
PRODUCTORES AGRÍCOLAS EL SEMBRADOR DE PARGUA PARA
CAMBIOS DE EQUIPOS SUMINITRO AGUA POTABLE.

7.8.- SOLICITUDES PE INSTALACIÓN DE EMISARIO E INTALAC1ON DE
CÁMARA PRESENTADAS POR PESQUERA RACHII) OSMAN CHELECH.

Se acuerda postergar el tema para la próxima reunión de concejo.

7.9.- PARTICIPACIÓN DIRIGENTES SINDICATO EMPRESA AGUAS
CLARAS DE CALBUCO.
Dirigentes dan a conocer los motivos por los cuales sus trabajadores se encuentran
adheridos a huelga legal, las gestiones realizadas y la amenaza de un posible cierre de la
empresa Aguas Claras y solicitan al Concejo oficiar al sr. Intendente Regional a fin de
solicitar recursos para paliar situación económica producida por los casi dos meses en
que los trabajadores han percibido sueldos.

VOTACIÓN
CONCEJAL. SR. RAMÓN ANDRADE CHAVEZ: APRUEBA
CONCEJAL SR. GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ: APRUEBA
CONCEJAL SR. SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ: APRUEBA
CONCEJAL SRA. ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ: APRUEBA



CONCEJAL SR. EMILIO KLEIN MUÑOZ: APRUEBA
CONCEJAL SR. NELSON V1LLARROEL CASTRILLON: APRUEBA
SR. ALCALDE Y POTE. DEL CONCEJO: APRUEBA

RESULTADO DE LA VOTACIÓN

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO

ACUERDO
APROBAR EL ENVIÓ DE CARTA A SR. INTENDENTE REGIONAL Y CORE
SOLICITNDO RECURSOS PARA SOLVENTAR GASTOS BÁSICOS QUE SE
ADEUDAN DURANTE PERIODO QUE HA DURADO CONFLICTO DE
TRABAJADORES EMPRESA AGUAS CLARAS.

7.10.- PARTICIPACIÓN DIRIGENTE JOSÉ MOISÉS SOTO, POTE JUNTA DE
VECINOS SAN RAFAEL BAJO

Solicita que Concejo pueda valuar temas planteados en carta enviada y que dice relación
con aportes requeridos para cancelar la adquisición de los retazos de terrenos necesarios
para poder ensanchar las calles de la mencionada población. Sr. Alcalde señala que se
analizará el tema en próxima reunión.

7.11.- PARTICIPACIÓN SR. ALCALDE EN CURSO DE CAPACITACIÓN EN
LA CIUDAD DE BUENOS AIRES.

VOTACIÓN
CONCEJAL. SR. RAMÓN ANDRADE CHAVEZ: APRUEBA
CONCEJAL SR. GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ: APRUEBA
CONCEJAL SR. SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ: APRUEBA
CONCEJAL SRA. ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ: APRUEBA
CONCEJAL SR. EMILIO KLEIN MUÑOZ: APRUEBA
CONCEJAL SR. NELSON VILLARROEL CASTRILLON: APRUEBA
SR. ALCALDE Y PDTE. DEL CONCEJO: SE ABSTIENE

RESULTADO DE LA VOTACIÓN

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO

ACUERDO
APROBAR AUTORIZACIÓN DE COMETIDO DEL SR. ALCALDE DE LA
COMUNA PARA PARTICIPAR EN CURSO " FORMULACIÓN, DISEÑO Y
FUEBNTES DE FINANCIAMEITNO NACIONAL E INTERNACIONAL DE
PROYECTOS SOCIALES" A REALIZARSE EN LA CIUDAD DE BUENOS
AIRES.

7.12.-HORA DE INCIDENTES



El concejal Sr. Guido Andrade:
• Señala que se entrevistó con Intendente quien le aseguró que Proyecto de

Cancha sintética será aprobado.

La Concejal Sra. Ana Díaz:
• Solicita se analice Bono de funcionarios DAEM
• Solicita visita de A. social para Doña Rapuncel Barría que vive en Punta Aichu,

problemas desalad.
• Da conocer mal estado de camino Rulo, actividad del pompón se vé afectada.
• Se me solicitó ser la encargada de mi escuela pero no están dadas las condicines

asi que renuncié.

El Concejal Sr. Sergio Cárdenas:
• Señala que Junta de Vecinos de Chechil pide terminación de rampa.

El Concejal Sr. Emilio Klein:
• Consulta sobre resultado dev investigación sumaria en DESAM
• Hay un vecino que recibe desperdicio de otro vecino en Pob. Gustavo Torres,

solicita fiscalizar.
• Señala no tener buenas referencias del Sr. Sebastián Henriquez Jefe UTP DAEM

El Concejal Sr. Guido Andrade:
• Discrepa con Concejal Klein señala que se debe dejar actuar primero a los

funcionarios antes de evaluarlos.

El Concejal Sr. Ramón Andrade:
• Le llama la atención el aumento de funcionarios en el DAEM , dos Jfese de

UTP, dos encargados de extraescolar, se había planteado que se podría disminuir
la planta.

• Señala que no ha llegado información técnica sobre concurso del DAEM
• Existe petición del Comité de yaco bajo para ampliación de dos piezas mas.
• Solicita información sobre ingresos por concepto de arriendo de gimnasio de

Esc. E.G.G.
• Solicita estudiar los planes de telefonía celular de los Concejales, ya que se les

está descontando por el exceso de trafico en circunstancia de que es justificado,
por otro lado no puede ser que los celulares de la Municipalidad se los lleven los

~d*incionarios a la casa.
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SECRETARIA MUNICIPAE, (S)

SECRETARIA DEL CONCEJO\MÜNICIPAL

CALBUCO, 05 DE MARZO DEL AÑO 2008


